

## HERZLICHEN DANK

Tief berührt bedanken wir uns herzlich für die vielen Beileidsbezeugungen und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer geliebten

# Margrit Keller-Dick

erfahren durften.

Vielen herzlichen Dank an Pfarrerin Yvonne Waldboth für die tröstenden Abschiedsworte. Ein ganz grosses Dankeschön auch an den Frauenchor Bülach für den musikalischen Abschied. Ganz besonders danken wir auch den Hausbewohnern der Berglistrasse 35. Ohne eure Hilfe wäre das Wohnen zu Hause für Margrit nicht solange möglich gewesen. Herzlichen Dank auch an die Direktion, die Angestellten und die Bewohner des Alterszentrum «Grampen», die ihr den kurzen Aufenthalt noch schön und lebenswert gestalteten. Allen Verwandten, Freunden und Bekannten danken wir, die Margrit immer wieder mit einem Besuch erfreuten oder sie zu einem Ausflug mitnahmen oder begleiteten. Auch für die zahlreichen Karten und Spenden danken wir allen von Herzen.

Bülach, im April 2018

Die Trauerfamilie